



蒜中通信

真庭市立蒜山中学校だより
令和4年5月25日発行

☆ 学校教育目標 ☆

- 1 豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒を育てる。
- 2 基礎学力を充実させ、生涯にわたって学ぶ生徒を育てる。



シリゲ教室

美甘栄枝先生、樋口満里子先生からシリゲを学んで、制作しています。



真庭支部春季総体 がんばりました！！



5月7日(土)、市内の各会場で真庭支部総体が行われました。久々に有観客で行われ、生徒達は日頃の練習で鍛えた技と力を発揮しようと、奮闘してくれました。試合なので、勝ち負けはもちろん大切ですが、それ以上に、仲間とともにプレーできる喜びや感謝の気持ちを大切にしてほしいと思いました。今回の経験を活かし、美作総体に向けて、ますます成長した蒜山中みんなの姿を期待しています！！

- ☆野球・・・1回戦4-2北房中 2回戦0-1久世中
- ☆サッカー・・・惜敗
- ☆卓球・・・(個人戦)男子1位 朴 健太
(団体戦)男子3位 女子惜敗
- ☆ソフトテニス・・・(個人戦)2位 吉田友紀・木村仁美 組
(団体戦)3位
- ☆バレー・・・女子1回戦0-2勝山中



「霜にも負けず」わらび採り

5月2日(月)蒜中名物わらび採りが行われました。あいにく当日の朝、霜が降りてしまったのですが、生徒たちは好天の中、元気に野山に分け入っていました。グループごとに、楽しく和やかに活動できていました。

収穫は約20kgで、少なめでしたが、売上金は生徒会の収入となりました。クラス対抗では2Bが優勝でした。生徒会が主体的に活動してくれたおかげで心豊かな1日となりました。



6月行事予定

- 1日(水) 生徒総会 尿検査 校内研修【15:20 下校】
- 2日(木) 中高一貫全体会【15:20 下校】
- 3日(金) 3年実力テスト
- 7日(火) 引渡訓練
- 8日(水) 職員会議【15:20 下校】
- 11日(土) 音楽祭【11:40 下校】
- 15日(水) 耳鼻科検診【16:20 下校】
- 16日(木) 中高連携学校説明会(3年・蒜山校地)
- 17日(金) 蒜中ふあいと(漢字)
- 24日(金) ~26日(日) 美作総体
- 27日(月) 期末テスト前部活停止【29日まで16:20 下校】
- 30日(木)・1日(金) 質問教室【17:00 下校】
【7月4日(月)、5日(火) 期末テスト】





蒜山中 コミュニティースクール スタート！！

コミュニティ・スクールとは？

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置した学校のことです。学校運営協議会では、保護者・地域・学校の代表が学校運営や必要な支援について様々な観点から協議をします。「地域でどのような子どもたちを育てるのか」「なにを実現するのか」という目指す子どもの姿を共有し、地域総がかりで子どもの成長を支え合い、ともに活性化していく、「地域とともにある学校」づくりを進めていくことです

第1回 学校運営協議会が開催されました。【5月12日(木)】

【話し合われた主な内容】

- ・学校運営協議会の1年間の活動について
- ・学校評価について
- ・令和4年度学校経営計画について【承認をいただきました】
- ・生徒の様子や具体的な教育内容・取り組みについて
- ・今後の学校行事について



今回は、初めての協議会ということもあり、学校が説明させていただく部分も多かったのですが、委員の皆様からは、学校の様々な活動について、ご質問やご意見をいただき、たいへん心強く感じました。生徒たちのよりよい成長のために、力を合わせて前進していきたいと思っております。

なお、保護者の皆様へのお願いとして、今までの「学校評価アンケート」ではなく、今年度は「よりよい学校づくりアンケート」を7月、11月末、1月末の3回行わせていただきたいと思います。教育活動の振り返りや今後の学校運営に役立てていきたいと考えていますので、ご協力よろしくお願いいたします。

学校運営協議会委員（敬称略）

山田 隆文 (会長)	大國 美奈 (副会長)	大美 昌司	杉村 康之	大美 康雄	坂江 誠	多久間美保
中島 明美 (PTA会長)	西村 麻希 (PTA副会長)	遠藤こころ (PTA副会長)	廣瀬 正明 (校長)	山崎 清隆 (教頭)	植木 伸弥 (教務主任)	

運動会 大宮踊りについて

コロナ禍で、この2年間大宮踊りを自粛してきましたが、今年こそは実施したいと思っています。(状況によるのですが・・・)地域の皆様そして蒜山の伝統文化との貴重なふれあいの時間です。優雅に踊る姿をご覧くださいとともに、地域の皆様と一緒に踊ることができたら幸いです。ぜひ、ご協力よろしくお願いいたします。

なお、今まで通り、希望する生徒は浴衣を着て踊りますので、ご準備よろしくお願いいたします。

今年度の運動会は9月8日(木)午前開催となります。8:30開会式の予定です。閉会式後、長めの休憩をとり、浴衣に着替えたり給水したりします。その後、大宮踊りを踊り、12:30頃全日程の終了としたいと思います。初めての試みですので、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。



令和元年度運動会

引き続き 新型コロナウイルス感染拡大防止にご協力お願いいたします

新型コロナウイルス感染がなかなか収束していかない中、本校においても、感染したり濃厚接触者になったりした生徒もいます。どんなに対策を行っていても、いつ、どこで誰が感染してもおかしくない状況です。生徒本人または同居家族に発熱やのどの痛みや咳などの風邪症状がある場合は、自宅で休養し、速やかに医療機関を受診し、結果を学校まで報告してください。

また、プライバシーの保護や人権への配慮もよろしくお願いいたします。個人を特定することや偏見・差別につながる行為、人権侵害、誹謗中傷は絶対に行わないようご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。コロナに限らず、つらい思いをした人に優しく寄り添うことができる蒜山中学校の生徒たちであると信じています。

